

# Bupati Jeje Dapat Kueh Ultah Saat Rakor Persiapan Pemilu 2024

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID](http://PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID)

Feb 6, 2024 - 21:12



PANGANDARAN JAWA BARAT - Komisi Pemilihan Umum (KPU) telah menetapkan narasi besar "Pemilu Sebagai Sarana Integrasi Bangsa", sehingga pada tanggal 14 februari 2024 nanti semua akan bersama-sama menjadi saksi bagaimana pelaksanaan pesta demokrasi tahun 2024 ini berjalan.

Demikian dikatakan Bupati Kabupaten Pangandaran H Jeje Wiradinata, saat

diwawancarai oleh beberapa wartawan sesuai memimpin Rapat Kordinasi Persiapan Pemilu tahun 2024 yang dihadiri Wakil Bupati Ujang Endin Indrawan, Forpimda, Sekda dan jajaran pejabat di lungkup Pemkab Pangandaran, bertempat di pendopo alun-alun Parigi.(05/02/2024)

Disampaikannya bahwa, sudah menjadi tanggung jawab pemerintah daerah untuk mewujudkan pemilu yang aman, tentram dan demokratis, sehingga untuk mengetahui persiapan menghadapi pemilu tahun 2024 maka Pemkab Pangandaran bersama unsur Forkopimda, KPU serta Bawaslu melaksanakan rapat koordinasi.

"Mari kita gunakan hak pilih kita pada tanggal 14 Februari 2024 nanti dan tetap jaga kerukunan serta kondusifitas agar pemilu tahun ini berjalan sukses dengan aman dan damai "katanya",

Bupati juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada jajaran Forkopimda Kabupaten Pangandaran, pasalnya saat sebelum rapat selesai ia diberi kue ulang tahun oleh jajaran Forkopimda.

"Saya merasa sangat beruntung menjadi bagian dari tim yang luar biasa ini, dengan ucapan selamat ulang tahun yang Anda berikan pada hari jadi saya yang ke 61 membuat saya terharu dengan tidak bisa mengungkapkannya dengan kata-kata...ya, karena betapa berartinya ucapan selamat ulang tahun bagi saya".

Untuk semua yang hadir, saya ucapkan terima kasih atas kue ulang tahunnya, dan terima kasih atas kerjasamanya hingga kita telah menjadi tim yang begitu hebat.

"Semoga ini menjadi penyemangat kita semua untuk bekerja untuk membangun Kabupaten Pangandaran "ujarya". (Anton AS)